



Isaacs termine à la deuxième place du Championnat Moto d'Afrique du Sud 2014 avec sa BMW S 1000 RR.

Munich, le 3 décembre 2014. La finale de la saison 2014 du Championnat Moto d'Afrique du Sud (SAM) avait lieu le week-end dernier – avec encore des places sur le podium à la clé pour la BMW S 1000 RR. La dernière manche se déroulait sur le Red Star Raceway, près de Johannesburg (ZA). Pilote privé de BMW Motorrad, Lance Isaacs (ZA) occupait la deuxième place du classement général de la catégorie reine, celle des Super GP, en arrivant sur le Red Star Raceway. Avec 24 points de retard sur le leader, Clint Seller (ZA), et 50 points en jeu dans les deux dernières courses de l'année, il était toujours en lice pour le titre.

Isaacs était par conséquent disposé à prendre des risques afin de gagner les deux courses et de marquer le maximum de points avec sa BMW S 1000 RR du Black Swan Racing. Malheureusement, la chance n'était pas du côté d'Isaacs. Dans la première course, il chutait alors qu'il tentait de se hisser en tête. Il était en mesure de continuer et franchissait la ligne d'arrivée en 10<sup>e</sup> position. Une BMW S 1000 RR était malgré tout sur le podium de cette course, celle de Brent Harran (ZA), le compagnon d'écurie d'Isaacs, classé troisième. Au terme de la seconde course, c'était le tour d'Isaacs de sabrer une nouvelle fois le champagne sur la troisième marche du podium, tandis que Harran terminait cinquième.

Isaacs achève la saison 2014 à la deuxième place du classement du championnat et attend déjà avec impatience de piloter la nouvelle RR l'année prochaine. "Je suis convaincu que ce sera la moto à battre dans la catégorie Super GP en 2015", a-t-il dit. Son équipier Harran termine le championnat à la troisième place. Au total, les deux pilotes ont remporté deux victoires et sont montés 16 fois sur le podium aux commandes de leur RR du Black Swan Racing. Isaacs a également annoncé qu'il participerait de nouveau au BMW Motorrad Race Trophy l'an prochain. En 2014, il figurait parmi les 10 meilleurs pilotes privés de BMW Motorrad dans le monde en terminant la saison inaugurale du Race Trophy à la neuvième place.

Dans la catégorie Super M, la pilote privée de BMW Motorrad Janine Davies (ZA) avait également pour objectif de terminer la saison en beauté. La rapide représentante de la gent féminine était cependant victime d'une lourde chute lors des qualifications du samedi. Elle souffrait d'une fracture au poignet droit, d'une commotion et d'une blessure au coude. Davies a dû passer plusieurs jours en observation à l'hôpital. La famille BMW Motorrad Motorsport tout entière lui souhaite un prompt rétablissement.

#### Media Contact.

Danilo Coglianese  
+49 176 601 724 05  
danilo.coglianese@bmwgroup.com

Media Website  
[press.bmwgroup-sport.com](http://press.bmwgroup-sport.com)

